

天童市立長岡小学校 学校だより No.6 令和6年 7月24日 校 長 多田和幸

FINE DEMON

7月27日~8月27日の32日間

間もなく、子供たちが楽しみにしている夏休みがやってきます。これまでの復習をして 基礎学力の定着を図ることも大切ですが、それ以上に、夏休みでしかできない経験をして ほしいと思います。

私は小学校3年生の時、夏休みの工作で自宅にあった薪を使ってクレーン車を作りました。 とても重くて大きい作品になってしまい、提出する時、登校班の全員に手伝ってもらった ことを覚えています。今思えば、それ以外の言葉が見つからなかったのでしょうが、みんなに 「すごいのつくったね。」と言われたのが嬉しくて、ものづくりが大好きになりました。また 料理を覚えたのも、漫画以外の本を読めるようになったのも夏休みでした。

夏休みはたくさんの可能性が詰まっています。「なぜ?どうして?」と好奇心をもったことに納得いくまで時間をかけて取り組むことができます。そして取り組んで得た知識や見方・考え方は一生の財産となります。たくさんの体験をとおして、思い出に残る有意義な夏休みになることを期待しています。

ADDAOBEED SEE













あからひく長岡の子ぞわれら!

7月5日(金)に創立40周年記念 式典を行いました。市長、教育長をは じめ、たくさんのご来賓の方々にご参 加いただきました。今年がよい通過点 になるよう、伝統を受け継ぎながら、 さらなる発展を目指して、校歌にこめ られた「あからひく長岡の子」になれ るよう力をつけていきたいと思います。 式典後は、記念イベントとして、

「縦割りなかよしウォークラリー」を実施しました。気温が上がりすぎて30分短縮しての実施となりましたが、上級生をリーダーに班ごと地域の名所や学区内の公園にあるポイントを巡ってきました。お互いを思いやる姿がたくさん見られた楽しいイベントになりました。

5年三月19日 年 1 5年生「朝日少年自然の家」へ!





5年生が7月11日(木)~12日(金)の1泊2日の日程で朝日少年自然の家へ宿泊学習に行ってきました。

一日目は雨天や熊の目撃情報等により、予定していた内容を 大幅に変えての実施となりましたが、みんなで協力してとても楽 しく2日間を過ごすことができました。

初めて体験することばかりなので、思い通りにならないことが たくさんありましたが、みんなと生活を共にすることで、仲間の よさと自分の課題を発見できた宿泊学習になりました。

これからの学校生活でも力を合わせて、みんなで更に高い壁に 挑戦してほしいと思います。

学院原金小心的证明是是



令和6年度 学校評議員の皆様

長岡公民館長 石澤 様 地域コーディネーター 須藤 様 創学館高等学校副校長 池田 様 羽陽学園短期大学学長 渡邊 様 ながおか保育園長 東海林様

令和6年度 いじめ防止対策委員の皆様

長岡公民館長 石澤 様 地域コーディネーター 須藤 様 よつば児童クラブ代表 長岡 様 PTA会長 奥山 様 天童三中スクールカウンセラー 荒木 様

第1回学校評議委員会並びにいじめ防止対策委員会を 7月19日(金)に開催させていただきました。

本校では学校運営をよりよいものにするため、学校の教育 目標や方針、本年度の重点などについて評議員の皆様に聞 いていただき、ご意見を伺っています。

最初に全学級の授業を参観いただき、日常の子供たちの学んでいる姿を見ていただきました。

懇談では、子供たちの学校生活や家での様子、地域との関わり、働き方改革など様々な角度から貴重なご意見をたくさんいただきました。いじめについても相談しやすい環境づくりの必要性等についてご意見をいただきました。

いただいたご意見を今後の学校経営や子供たちの指導に活かしていきたいと思います。

8月の主な予定 (7月24日現在)

- ○8/ 5(月)学校集金口座振替日
- ○8/10~18学校閉庁日
- ○8/28(水)登校時PTAあいさつ運動2学期始業式

新ALT・教育実習生紹介 まいづる号来校日

- ○8/29 (木) 令和7年度就学児童健康診断
- ○8/30(金)登校班長会

安全点検日

校内夏休み研究工作発表会



【その他】8/10~18までの期間を閉庁日とさせていただきます。閉庁日は日直をおかない日で原則、学校に職員のいない日です。緊急時は、「nagaoka-kinkyu@dewa.or.jp」にメールでお知らせください。